

08.02.01/1-0486
08.02.01/1-0487

PROGRAMA MUNDIAL DE ALIMENTOS BOLETIN



JULIO-SEPTIEMBRE 1980

DECENIO DE LAS NACIONES UNIDAS PARA LA MUJER: ¿UN NUEVO ENFOQUE?

Este año señala el punto medio del Decenio de las Naciones Unidas para la Mujer, proclamado en 1975. La Conferencia Mundial sobre el Decenio de las Naciones Unidas para la Mujer, celebrada en julio en Copenhague, trató de medir el progreso alcanzado y sugirió lo que podría hacerse para instar a los gobiernos y a otras organizaciones a aumentar sus esfuerzos por conseguir los objetivos fijados en el Plan de Acción Mundial de las Naciones Unidas de 1975 en cuanto a igualdad de la mujer y a su integración en el proceso de desarrollo.

En lo tocante a las Naciones Unidas mismas, desde 1975 se han adoptado muchas resoluciones y ha habido prolongados debates. Ahora, la cuestión que se plantea es la siguiente: ¿qué aportan todas estas actividades en términos de progreso mensurable?